## おうぎニュース

令和6年 1月10日号

## 停越し

五年生が年越しの瞬間、何をしていたかを発表

し合っていました。

00000さんは「空中ウォークをしていた」

と、00000さんは「寝ていた」と、0000

OOOさんは「年越しポーズをとっていた」と、

0000000さんは「お茶を飲んでいた」と発



表してくれました。

そんな中、0000さんは「勉

告をしてくれましまた。新年から**強**をしていた」と、グレートな報

張り切って勉強しています。

## ТОЦ

始業式



児童代表でめあてを発表してくれたの

は三年生の〇〇〇〇さんです。二つのめ

あてを話してくれました。一つは「自分の

**「話す言葉**に気をつけ」、もう一つは「たくさ

んの人と**たくさん話す**」です。立派なめあてです。扇

っ子みんなもがんばりましょう。

## ○○な人に

**二年生**ではさっそく「今よりもっと、

○○な人になる」を考えていました。

000000さんは「もっと仲良く

できる人」、〇〇〇〇さんは「家族にとって大切な人」

〇〇〇〇〇さんは「きれいな言葉が使える人」、〇〇

〇〇さんは「やさしさのある人になる」と、書いてい

ました。間違いなくなれると信じています。